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AYUNTAMIENTO DE ALICANTE                            

  Participación Ciudadana y Partidas Rurales
                

                
         

ACTA JUNTA DE DISTRITO Nº 2

SESIÓN 

Fecha: 20 de marzo de 2023

ASISTENTES:

Presidente:
D. Antonio Peral Villar

Vocales:
D. Xavier López Díez
D. Mario Ortolá Martínez
Dª Julia M. Llopis Noheda

     D. Francisco Camacho Ródenas
     Dª. Balbina Espadas Bertomeu

 Dª Rosa Mª Muñoz Buforn
Dª María Victoria Uriarte Terol 
D. Andrés Cremades López
D. José Moreno Guillén
D. Luís Almarcha Mestre

 
Secretaria:
Dña. Mª Remedios Molina Molina 

   
Ausentes:
D. José Luis Berenguer Serrano 
D. Francisco Sanguino Oliva 
D. Natxo Bellido Suay 
D. José Fco. Pascual Rubio
Dª Mª del Carmen Franch Sánchez
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 En la ciudad de Alicante, siendo las 19:15 horas del día 20 de marzo de 2023, se 
reúnen en única convocatoria, en la Oficina Plan Integral Barrio Zona Norte en Plaza de 
Argel nº 5, las personas arriba relacionadas, que cumplen el requisito del quorum mínimo 
establecido en el artículo 50 del Reglamento Orgánico de los Distritos y de Participación 
Ciudadana aprobado por acuerdo Plenario de 2 de noviembre de 2005 (BOP 276 de 2 de 
diciembre de 2005), asistidos por mi, como Secretaria, al objeto de celebrar sesión ordinaria 
de la JUNTA DE DISTRITO nº 2. 

Abierta la sesión por el Sr. Presidente se pasa a tratar de los asuntos que figuran a 
continuación, por el orden y con el resultado que se transcribe.

1. Aprobación del acta de la sesión celebrada el día 15 de diciembre de 2022.

Se da cuenta del acta reseñada en el epígrafe que precede. 

Sometida  a  votación,  la  vocal  Rosa  M.ª  Muñoz  Buforn  se  abstiene  al  no  haber 
asistido a la reunión a que se refiere el acta, aprobándose por mayoría.

 

2. Informe del Presidente.

El Presidente recuerda que, tal y como se acordó en la última sesión, celebrada el día 
15 de diciembre de 2022, se envió el orden del día provisional a los representantes vecinales 
y sectoriales de la Junta para que propusieran los asuntos que estimaran de interés para la 
confección definitiva del orden del día, sin que se hayan recibido sugerencias.

A continuación, pone en conocimiento de todos los miembros que ha comenzado el 
proceso participativo de Plan Integral de la Zona Norte, 2ª fase.  Desde la Concejalía de 
Coordinación de Proyectos se han desarrollado cuatro comisiones de acción para volver a 
impulsar dicho Plan,  contando con la presencia e implicación de los diferentes servicios 
municipales involucrados y de las cuarenta y una (41) entidades de la ciudad que trabajan en 
el territorio y voluntariamente se inscribieron en el proceso participativo.

Las  sesiones  han consistido  en  la  exposición  de  las  distintas  líneas  de actuación 
planteadas a cargo de los técnicos municipales, priorización de las actuaciones según el nivel 
de importancia/necesidad para el territorio, recopilatorio de necesidades no planteadas para 
tenerlas en cuenta y definición de los objetivos de las comisiones de trabajo.

Se han celebrado distintas reuniones técnicas sobre seguridad, innovación y atención 
al ciudadano, sobre vivienda, infraestructuras y urbanismo, sobre bienestar social, empleo e 
intervención socio-comunitaria y sobre limpieza y medio ambiente.

Como  resultado  de  este  proceso  participativo,  la  empresa  externa  contratada 
elaborará un informe final con todas las aportaciones planteadas en las reuniones celebradas, 
con el objetivo de elaborar en los próximos meses el documento de intervención de la 2ª fase 
del Plan Integral Barrios Zona Norte a realizar en los próximos años, para su aprobación por 
el Pleno municipal.
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3. Propuesta de informe de veladores.

El Sr. Cremades manifiesta abstención en la votación. 

Sometida la propuesta a votación, esta Junta de Distrito acuerda por mayoría, emitir 
informe favorable para la utilización de veladores en los siguientes locales:

➢ Pizzería  Magaly.
➢ Café The Point Lounge.
➢ Plaza Oran Kebap.
➢ Café Bar May Café.
➢ Restaurante Los Amigos.
➢ Taberna de Miguel 2.
➢ Restaurante Kebab España.
➢ Bar cafetería Eurokebab.
➢ Cafetería la Tostaíta.
➢ Cafetería Mozart.
➢ Cafetería flor de la Amazonia.
➢ Restaurante Manila city.
➢ Restaurante KFC.

4. Propuesta de denominación  de una vía pública como “Calle Periodista Fernando 
Gil Sánchez”. 

El  Sr.  Presidente  expone  que  el  Sr.  Fernando  Gil  Sánchez  fue  un  periodista  del 
periódico Información ya fallecido,  y se trata de un expediente antiguo, de la época del 
entonces alcalde Jose Luis Lassaletta, que se ha retomado porque parece justo que 25 años 
después tenga una calle en Alicante como reconocimiento a su labor.

El  Sr.  Almarcha  manifiesta  que  son  muchos  los  alicantinos  que  merecen  un 
reconocimiento, y sin duda, el Sr. Gil es uno de ellos, añadiendo que ya se le concedió una 
distinción  honorífica,  por  lo  que,  aunque  la  propuesta  le  parece  adecuada,  los 
reconocimientos se deberían repartir entre los distintos alicantinos que han sido relevantes 
para  la  ciudad,  no  pareciendole  procedente  que  se  acumulen  distinciones  en  una  solo 
persona.

El Sr. Cremades da su conformidad a la propuesta.

Sometida  a  votación  la  propuesta,  la  Junta  la  informa  favorablemente  por 
unanimidad.

3



DOCUMENTO

DOCUMENT ANEXAT
ÓRGANO

PARTICIPACIÓN CIUDADANA
REFERENCIA

PCJD2023000002

Código Seguro de Verificación: de48dc2a-d8ec-4c4d-be30-
48b72c54090d
Origen: Administración
Identificador documento original: ES_L01030149_2023_17601431
Fecha de impresión: 24/10/2023 09:18:25
Página 4 de 7

FIRMAS

1.- MARIA REMEDIOS MOLINA MOLINA (Jefa Departamento), 08/08/2023 10:15
2.- ANTONIO VICENTE PERAL VILLAR (Concejal), 08/08/2023 15:32

E
X

C
M

O
. A

Y
U

N
T

A
M

IE
N

T
O

 D
E

 A
LI

C
A

N
T

E
E

st
e 

do
cu

m
en

to
 e

s 
un

a 
co

pi
a 

au
té

nt
ic

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 o

rig
in

al
. M

ed
ia

nt
e 

el
 c

ód
ig

o 
de

 v
er

ifi
ca

ci
ón

 p
ue

de
 c

om
pr

ob
ar

 la
va

lid
ez

 d
e 

la
 fi

rm
a 

el
ec

tr
ón

ic
a 

de
 lo

s 
do

cs
. f

irm
ad

os
 a

cc
ed

ie
nd

o 
al

 a
pa

rt
ad

o 
V

al
id

ac
ió

n 
de

 D
oc

um
en

to
s 

de
 la

 S
ed

e 
E

le
ct

ró
ni

ca
 d

el
A

yt
o.

 d
e 

A
lic

an
te

: h
ttp

s:
//s

ed
ee

le
ct

ro
ni

ca
.a

lic
an

te
.e

s/
va

lid
ad

or
.p

hp
Ì
de
48
dc
2a
-d
8e
c-
4c
4d
-b
e3
0-
48
b7
2c
54
09
0d
2Î

5. Ruegos y preguntas.

          El Sr. Presidente cede la palabra a la Presidenta de la AVV Virgen del Remedio, Mª 
Eva Coloma Lajo, quien, en primer lugar, se interesa por la situación en que se encuentra la 
solicitud realizada por la Asociación Futuro de la Mujer para que se le ceda por escrito el 
espacio del que vienen disfrutando en la Oficina Plan Integral Barrio Zona Norte en Plaza de 
Argel nº 5, desde que se lo cediera verbalmente el entonces alcalde de la ciudad de Alicante, 
Luis Díaz Alperi.

La  secretaria  expone  que  la  semana  pasada  se  remitió  al  Servicio  de  Gestión 
Patrimonial,  la  solicitud  junto  con  el  informe  favorable  del  Servicio  de  Participación 
Ciudadana y Partidas Rurales para su tramitación.

En segundo lugar, la Sra. Coloma manifiesta que el problema habido en la Escuela 
Infantil  Siete  Enanitos  es  consuecuencia  de  una  deficiente  conservación,  y  que  existen 
inmuebles en la zona en los que reubicar a los niños en lugar de utilizar barracones, como 
por ejemplo, el aula de cultura de Juan XXIII.

La  Sra.  Llopis  Noheda,  concejala  de  Educación,  aclara  que,  desde  que  la  citada 
Escuela se reparó en el año 1995, los técnicos municipales han hecho revisiones periódicas 
cada año y medio, y las aulas que han cedido son las que no se renovaron. Comenta que se 
han plantearon distintas alternativas para reubicar a los alumnos, en primer lugar, buscar un 
sitio  adecuado,  que  no  lo  hay,  en  segundo  lugar,  buscar  un  solar  donde  poner  aulas 
prefabricadas, como el solar próximo al colegio Pedro Duque, y en tercer lugar, utilizar la 
Escuela Infantil Els Xiquets, dado que la misma tiene vacantes y cumple con la ratioo m2 
por alumno exigido por Consellería. 

Se ha intentado no dispersar a los niños en otras escuelas con el ánimo de que fuera 
lo menos traumático y facilitar la adaptación. Se está trabajando en licitar la construcción de 
un nuevo colegio que esté disponbile en no más de dieciocho meses. Es cierto que se va a 
necesitar utilizar tres aulas modulares para los más mayores, aunque se intentará que sea 
para el menor número de alumnos posible. Al mismo tiempo, se están buscando inmuebles 
alternativos, lo que no es fácil habida cuenta que tienen que cumplir con unos requisitos 
minimos, aunque no hay que olvidar que las actuales aulas de la Escuela Infaltil Els Xiquets 
podrían dividirse y se serguirían cumpliendo la ratio de superficie por alumno exigida por 
Consellería.

La Sra. Coloma insiste en que se estudie la posibilidad de utilizar el aula de cultura 
de Juan XXIII.

El Sr. Xavier López discrepa de la Sra. Llopis, ya que, en su opinión, no hay plazas  
vacantes en las Escuelas Infantiles Municipales al haber lista de espera para ser admitido, y 
denuncia que no ha primado la seguridad de los alumnos a la vista del informe técnico 
existente.

El  Sr. Cremades, por su parte, aduce que un político debe prever qué está pasando, 
para lo que es necesario acercarse a la zona, que se inspeccione por los servicios técnicos 
municipales, ... Tenemos un colegio que se va abajo, y propone a Jesuitas y Agustinos como 
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posibles colegios en los que reubicar a los alumnos. Añade que, este hecho es una mala 
despedida para ser la última Junta de Distrito que se celebre en esta legislatura. 

Además se interesa por cuándo se va a asfaltar el tramo de la calle Valle Inclán que 
está rota y llena de baches. Por último, agradece a todos los políticos que forman parte de la 
Junta su asistencia a las distintas reuniones que se han celebrado.

La Sra.  Muñoz Buforn comenta  que  está  muy bien  la  rehabilitación  de  la  Finca 
Benisaudet, y pregunta por la causa del abandono del Parque Lo Morant, pulmón de la zona 
norte, en el que falta seguridad, aseos, plantas, flores, ... 

El Sr. Presidente responde que no es cierto que se haya abandonado el parque Lo 
Morant, sino que la empresa adjudicataria de las obras de renovación ha renunciado a la 
adjudicación por los problemas surgidos con motivo del imparable aumento de precios de las 
unidades de obra. Este asunto se trató en una recunión con el concejal de Limpieza y se van 
a reasignar jardineros de El Palmeral a este parque en el que solo queda uno.

En  segundo  lugar,  la  Sra.  Muñoz  se  interesa  por  la  situación  del  Instituto  de 
Enseñanza Secundaria Virgen del Remedio en el que se hundió una zona.

La Sra. Llopis indica que acaban de finalizar las obras de rehabilitación del instituto 
y los alumnos etán desde octubre/noviembre de 2022. Lo que es reafirmado por la  Sra. 
Coloma.

El Sr. Ortolá recuerda que, su equipo municipal, presentó un ruego en una sesión 
plenaria para que se celebrara una Junta Local de Seguridad para tratar los problemas de la 
zona norte, aceptado por el Concejal de Seguridad, y que se iba a invitar la Sra. Subdelegada 
del Gobierno a visitar la zona para ver los problemas del distrito (ocupación, drogas, ...), 
desconociéndose si se ha celebrado tal Junta.

El Sr.  Presidente informa que desde el  Servicio de Coordinación de Proyectos se 
celebró una Comisión de Seguridad, Innovación y Atención al ciudadano el día 1 de febrero 
de 2023, a la que asistió la Policía Nacional, desconociendo si se ha celebrado la referida 
Junta.

El  Sr.  Cremades  aclara  que  solo  hubo una  reunión para  instalar  las  Cámaras  de 
vigilancia en Juan XXIII.

El Sr. Alamarcha manifiesta que el problema de la escuela infantil Siete Enanitos es 
la  historia  de un fracaso y una negligencia imputable al  Ayuntamiento.  Recuerda que el 
nuevo Reglamento de Participación Ciudadana está en un cajón por desidia. Echa en falta 
que el presidente haya hablado de destinar una inversión en la zona norte, al igual que ha 
oído de la construcción de un Palacio de Congresos. 

Además,  el  Sr.  Almarcha  recuerda  que  hace  tres  años  aceptó  ser  miembro  del 
Consejo Social y que dijo que si no era de utilidad, dimitiría, lo que no ha sido posible 
porque no se ha vuelto a convocar, y de la primera sesión no tiene ni el acta. Por lo que insta 
al Presidente de esta Junta que inste a todos los órganos consultivos que se han constituido 
en esta legislatura para que convoquen una sesión de cierrre para que quede constancia de lo 
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acontecido para la posteridad. 

El Sr. Presidente toma nota del ruego y dará traslado de la petición al Servicio de 
Vicesecretaría.

Añadiendo que,  como Presidente  de  la  Junta,  nunca  ha cercenado ningún tipo  de 
debate  que  ha  surgido,  se  han  tramitándo  todas  la  solicitudes,  se  ha  consultado  a  los 
miembros con carácter previo a la convocatoria de la reunión y se ha dado voz a todo el que 
la ha solicitado. La discrepancia es saludable.

El Sr. Camacho pregunta si las nueva Escuela Infantil  Siete Enanitos estaría en la 
misma ubicación, contestanto la Sra. Llopis de forma afirmativa.

Asimismo, manifiesta que el Plan Integral de la Zona Norte financiado con fondos 
europeos es muy bonito, pero si no vienen, se necesita dinero y se tiene que contemplar en 
el presupuesto municipal. En cuanto al Ecoparque se ha perdido una subvención por no 
haber sido capaz de hacer uno, y por último manifiesta el malestar de los vecinos porque se 
se les desautorizó al eliminar la zona O.R.A. en el barrio de Carolinas.

El  Presidente  aclara  que  en  los  Fondos  Europeos  no  había  financiación  para  la 
construcción del  Ecoparque,  pero se va a realizar.  Los Fondos Europeos son un hecho, 
llegarán y un proyecto exraordinario que nunca antes se había conseguido para toda la zona 
norte. Como ya dijo en una reunión anterior, se trata de unos fondos continuadores de la 
EDUSI 19-21 y el plan financiero 21-27 conlleva fondos para la zona norte hasta 2030.

El Sr. Moreno denuncia nuevamente que las obras que realizaron en la confluencia de 
la calle Miguel Jimenez Reyes con la calle Doctor Nieto, y en la calle San Benito con la 
calle Doctor  Nieto,  al  parecer  para facilitar  el  paso del  autobús,  no dejaron las acceras 
accesibles, y siguen sin adaptarse.

El  Sr.  Presidente  comenta  que,  nuevamente,  se  le  dará  traslado  al  Servicio  de 
Infraestructuras para que realicen las actuaciones oportunas.

El  Sr.  Cremades  comenta  que  la  Asociación  de  Comerciantes  Pla  Carolinas  ha 
solicitado,  mediante  escrito  presentado  en  la  sede  electrónica  de  este  Ayuntamiento,  la 
implantación urgente del estacionamiento regulado en superficie en el barrio de Carolinas.

El  Sr.  Presidente  dará  traslado  al  Servicio  de  Tráfico,  Transportes,  Movilidad  y 
Accesibilidad.

La Sra. Coloma toma a palabra para exponer el malestar de la Asociación de Vecinos 
Virgen del Remedios por la supresión de la Línea 11 a su paso por Virgen del Remedio, así 
como  de  la  línea  11  H.  Comenta  que  otras  líneas  se  han  suprimido  y  respuesto 
postriormente. La zona está adscrita al Hospital General de Alicante, y los tratamientos de 
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radioterapia, nutricionistas oncológicos, maxilofacial, ..., se prestan en el Hospital de San 
Juan.  Antes  pasaba la  línea 11 y 11 H (que llegaba hasta  el  Hospital  de San Juan).  Al 
suprimir la línea 11 tampoco se pueden desplazar a la Plaza de Argel para la obtención del 
padrón y otros trámites. Desde la entrada en vigor del nuevo contrato, la línea 11 pasa por 
Virgen  del  Remedio  sábados,  domingos  y  festivos,  casí  sin  pasajeros  porque  cuando 
necesitan el servicio es los días laborables.

El Sr.  Cremades,  como representante de la Junta de Distrito nº 2 en la Mesa de 
Transporte, aclara que siempre la línea 11 ha llegado hasta jesuitas para hacer transbordo 
con  otras  líneas,  y  la  línea  11  H  hasta  el  Hospital  de  San  Juan.  La  propuesta  del 
Ayuntamiento ha sido eliminar el trayecto de la línea 11 H. El  el técnico de transportes le 
ha confirmado que han recibido la petición de los vecinos, y le ha explicado que quien 
necesite ir al Hospital debe coger la línea 13 y hacer transbordo.

El Presidente dará traslado al Servicio de Transportes para que tome en consideración 
la solicitud de la Asociación de Vecinos Virgen del Remedio. 

No habiendo más intervenciones se da por finalizado este punto del orden del día.

        No habiendo más asuntos por tratar y siendo las  20:30 horas del día de la fecha al 
principio señalada, el Sr. Presidente levanta la sesión, consignándose, de conformidad con lo 
establecido en el artículo 50 del Reglamento Orgánico de los Distritos y de Participación 
Ciudadana y 120 del Ayuntamiento Orgánico del Pleno, como normativa complementaria las 
opiniones emitidas sucintamente, y los acuerdos adoptados en ella, sobre los puntos antes 
reseñados, en esta acta que, según lo dispuesto en las normas, referidas, deberá firmar, con 
su visto bueno, el Sr. Presidente, conmigo, la Secretaria, que doy fe.

Firmado electrónicamente por

La secretaria, Mª Remedios Molina Molina.
El Concejal-Presidente de la Junta de Distrito N.º 2, Antonio Peral Villar.
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